

Falleció joven baleado en un tiroteo callejero

EN MÁFIL. Hecho ocurrió el 7 de diciembre y estaría relacionado con una riña entre dos bandas rivales de la comuna.

El Ministerio Público confirmó el fallecimiento del joven de 26 años, que durante la madrugada del pasado 7 de diciembre fue baleado en la población Padre Hurtado de Máfil. El impacto balístico fue en su cabeza, y desde ese momento se encontraba internado en el Hospital Base de Valdivia, luego de ser intervenido en la Clínica Alemana de la misma ciudad.

La información fue entregada por el fiscal Álex Montesinos, quien detalló que “la Fiscalía a propósito de este hecho, se encuentra investigando un delito de homicidio consumado. La víctima recibió un impacto de bala en el sector de su cabeza, en circunstancias que se investigan por parte del Ministerio Público”.

Asimismo, mencionó que el cuerpo fue trasladado hasta el Servicio Médico Legal local, pa-



ARCHIVO

JOVEN ESTABA INTERNADO EN EL HOSPITAL BASE DESDE VALDIVIA.

ra llevar a cabo su autopsia.

Sobre la investigación del caso, el fiscal Montesinos comunicó que fue delegada al personal de la Brigada de Homicidios de la PDI de Valdivia, quienes realizan las diligencias de rigor a fin de esclarecer los

hechos y establecer la participación de los responsables en este hecho.

Preliminarmente la balacera estaría relacionada con una riña entre dos bandas rivales de la comuna, con vinculación al tráfico de drogas. 